
Ich denke, dass die Kernaussage ist, dass sich die Generation wiederholt und nicht neues 
passiert. Es ist schwer etwas beeindruckendes zumachen, da schon alles passiert ist.

Aber auch zu rebellieren ist „schwer“,, denn die Eltern haben schon getan und nichts 
beeindruckt sie mehr. „ Wie soll man rebellieren? Egal wo wir hinkommen, uns`re Eltern 
war`n schon eher hier“ 

In heutiger Zeit muss man viel mehr schaffen, um zu beeindrucken oder auch Angesehen 
zu werden.



